

Musik aus Film- und Musicalwelt

The Tunes ist ein altersdurchmischter Chor. Ab dem 24. Mai geben sie Konzerte im Westen der Stadt.

Julia-Maria Riedl

«Das war gut, doch es geht noch besser!», sagt Chorleiter Philippe Frey. «Noch einmal durchschütteln und dann let's go.» Die 30 Sängerinnen und Sänger des Chors The Tunes schütteln sich durch, strecken ihren Rücken und zurück zum Anfang. Frey wippt mit seinem Fuss und zählt auf vier. Vierstimmig singen sie das Lied «Let it go» des Disney-Films «Frozen». Der Chor singt bis zu sechsstimmige Songs.

An einem sonnigen Samstagmorgen treffen sich die Chormitglieder im Pfarreizentrum St. Otmar. Sie versammeln sich in einem Halbkreis, den Stimmen nach aufgestellt, um das Klavier herum. Sari Weber begleitet mit dem Klavier die Probe. Seit über einem Jahr verfolgt die Gruppe ein Ziel: ab dem 24. Mai werden sie das Chorkonzert «Show-Tunes: Hits aus der Film- und Musicalwelt» in der Aula Schönenwegen aufführen. Nun sind sie im Endspurt und an den letzten Feinarbeiten.

Heute wird der Chor von der katholischen Kirche finanziert und ist längst nicht mehr

Baumgartner ist seit den Anfängen des Chors dabei. «Es ist einfach jedes Mal schön», sagt er. Er könne mit Kopfschmerzen in die Probe kommen, und gehe ohne Schmerzen nach Hause. Die Mitglieder sind sich einig: dabei zu sein, sei einfach schön. Chorleiter und Dirigent Philippe Frey wird nach elf Jahren sein letztes Konzert mit dem Chor aufführen. Aufgrund eines Wohnortswechsels wird er sich verabschieden. Zugehen sei für ihn ein Abschied mit einem lachenden und einem weinenden Auge: Es sei ja auch gut, wenn man gehe, solange es einem noch gefalle. «Aber ich wäre gerne noch länger geblieben», sagt Frey.

Mit dem Konzert «Show-Tunes: Hits aus der Film- und Musicalwelt» wird die bunt gemischte Gruppe in dieser Kombination das letzte Mal auf der Bühne sein. Doch die Gruppe wird bestehen bleiben – aktuell wird eine neue Leitung gesucht.

Konzertdaten: Fr. 24.5. 20 Uhr, So, 26.5, 18 Uhr, Fr. 31.5. 20 Uhr, Aula Schönenwegen St. Gallen



Die Mitglieder des Chors The Tunes aus St. Gallen.

Bild: zvg

Chor: Leoni Flecks ist 24 Jahre alt und studiert in Zürich Medizin. Neben dem Studium sei das Singen hier ein guter Ausgleich. Silvia Boss ist 79 Jahre alt. Sie hat die Freude am Singen mit 66 Jahren entdeckt. «Ich schätze hier besonders, dass es egal ist, wie alt ich bin», sagt sie. Urs

Ein bunt
gemischter Chor

Die Freude am Singen verbindet den generationsübergreifenden